

EL SECRETARIO DEL FOREIGN OFFICE, LORD HOME, VISITA OFICIALMENTE ESPAÑA

"ESPERO QUE ESTE VIAJE CONDUJERA A UNA MAS ESTRECHA COOPERACION Y UN MAYOR ENTENDIMIENTO ENTRE NUESTROS DOS PAISES", DIJO A SU LLEGADA

ACOMPAÑADO POR EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES ESTUVO EN TOLEDO, DONDE ALMORZO

Ayer por la mañana, a las nueve y media, llegó a Madrid en el Lusitania Expres, el ministro británico de Relaciones Exteriores, conde de Home, acompañado por su esposa y una Misión integrada por el subsecretario adjunto de Estado en el Foreign Office, sir Evelyn Shuckburgh; primer secretario privado, Mr. Ian Samuel; jefe del Departamento de Prensa del Foreign Office, Mr. John W. Russell; M. Anthony A. Acland, secretario privado adjunto del secretario de Estado, y Mr. M. E. Heath, del Departamento Central. Procedían de Lisboa y ocupaban el "break" de Obras Públicas.

La estación de las Delicias aparecía engalanada con banderas de España e Inglaterra, plantas y tapices. La sala de espera de gala también estaba decorada especialmente. A lo largo del andén por donde había de entrar el convoy fue colocada una alfombra, y al pie del "break" otra con el escudo de España.

Esperaban al ilustre viajero el ministro de Asuntos Exteriores, D. Fernando María Castiella, y su esposa; embajador de España en Londres y la marquesa de Santa Cruz; embajadores de Inglaterra, señores Labouchere; subsecretario de Asuntos Exteriores, señor Cortina; primer introductor de embajadores, barón de las Torres; directores generales del Departamento y alto personal del Ministerio y de la Embajada de la Gran Bretaña; el jefe superior de Policía, señor De Diego; miembros de la colonia británica en Madrid, y altos funcionarios de la Rente.

El ministro, conde de Home, y su esposa descendieron del tren y fueron saludados cordialmente por los señores de Castiella. El embajador británico, Mr. Labouchere, hizo las presentaciones de las demás personalidades. La condesa de Home fue obsequiada con un ramo de flores por la señora de Castiella.

SALUTACION DEL MINISTRO BRITANICO

Numeroso público, situado en los andenes y diversos lugares de la estación, presenciaron la llegada de los ilustres visitantes. Después de los saludos, el ministro británico penetró en la sala de espera, desde donde hizo, a través de la radio, la siguiente declaración:

"Quisiera que mis primeras palabras al llegar a España fueran de gratitud por la calurosa acogida que se me ha dispensado, y al propio tiempo expresar la satisfacción que siento de encontrarme en su país, y corresponder a la visita que el señor Castiella hizo a Londres el pasado año.

Aunque la historia de nuestros dos países se encuentra ligada durante muchos siglos, creo que esta es la primera oca-

sión en que un ministro de Relaciones Exteriores británico realiza una visita a España como invitado del Gobierno español, y espero que el resultado de mi reunión con sus ministros, y en particular con el de Asuntos Exteriores, conducirá a una más estrecha cooperación y un mayor entendimiento entre nuestros dos países.

Desde luego, los contactos no dependen solamente de la reunión de políticos y ministros. Me complace decir que casi medio millón de compatriotas míos vivieron en España el pasado año. Disfrutaron de las amabilidades y hospitalidad de este país, y eso en sí contribuye en gran medida a crear la amistad entre los pueblos inglés y español.

No he venido a negociar, sino a examinar asuntos de interés mutuo y de importancia para nuestros dos países. Y ahora diría únicamente que habiendo percibido el calor de esta bienvenida, deseo pasar estos días muy agradablemente entre ustedes."

Al terminar sus palabras el conde de Home se detuvo unos instantes en la sala de espera, donde saludó a varios miembros de la colonia británica. Luego ocupó un coche con su esposa y el embajador de Inglaterra dirigiéndose a la Embajada de su

país. En otro coche tomaron asiento los señores de Castiella y el marqués de Santa Cruz.

VISITA OFICIAL AL SEÑOR CASTIELLA

El ministro británico de Relaciones Exteriores permaneció un gran rato en la Embajada, hasta las once, hora en que, acompañado por el embajador de su país, se trasladó al Palacio de Santa Cruz, donde le esperaba el Sr. Castiella. Realizada esta visita protocolaria, ambos ministros y sus esposas se trasladaron en automóvil a Toledo.

Presidieron la comida en el hospital de Tavera el ministro de Asuntos Exteriores y la señora de Castiella. En los lugares de honor se sentaban lord y lady Home, y a continuación los embajadores de Inglaterra en Madrid, sir George y lady Labouchere; los embajadores de España en Londres, marqueses de Santa Cruz; el alcalde de Madrid y la duquesa de Pastrana; la duquesa de Sueca; los duques de Pinohermoso; sir Evelyn Shuckburgh y lady Shuckburgh; el ministro consejero de la Embajada británica y Mrs. Hope; Mr. John Roussell y Mrs. Roussell; Mr. Ian Samuel y Mrs. Samuel; el alcalde de Toledo y señora de Montemayor; Mr. Aclan; Mr. Ashe, consejero de Prensa de la Embajada británica, y Mrs. Ashe; Mr. Malley, consejero de la Embajada británica; D. Gregorio Marañón Moya y la señora de Marañón; el director general de Relaciones Culturales y la señora de Ruiz Morales; el director general de la Oficina de Información Diplomática y la señora de Martín-Gamero; el primer introductor de embajadores y jefe de Protocolo, barón de las Torres; doña María Luisa Caturla; Mr. Peter Mennell, primer secretario de la Embajada británica, y Mrs. Mennell; la señorita Maria Claire Beck; D. José Luis de los Arcos, director de Asuntos Políticos de Europa; el marqués de la Vera, y el señor Tabanera, del Protocolo de Asuntos Exteriores, y los señores De la Serna, Olivé y Eugo, también del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El menú fue:

Paella valenciana.

Ternera de Avila a la antigua.

Puré de castañas.

Guisantes saltados.

Fresones de Aranjuez.

Helado de piña.

Tartas variadas.

Frutas.

Jerez. Imperial 1936. Champagne

Lanson Brut 1947.

PASEO POR LAS PRINCIPALES VIAS DE LA CAPITAL

Lord Home, de regreso de su visita a Toledo, se dirigió a la Embajada de su país, a donde acudió el alcalde de Madrid y la condesa de Pastrana. En unión de ambos y de su esposa, recorrió en coche las principales vías de la población.

Luego, en los salones de la Embajada, tuvo una conferencia de Prensa con los corresponsales británicos en Madrid.